

最高の6年生になるぞ!

宇都宮市立清原北小学校
第6学年だより
10月号
令和4年9月30日(金) No.7

輝いた! ミニ運動会!

校庭に咲く草花も変わり、教室で飼っているスズムシの鳴き声が、秋の訪れを感じさせる季節となりました。9月25日(日)には、ミニ運動会が行われました。暑い中、係や競技に懸命に取り組み、小学校生活最後の運動会を無事に終えることができました。運動会の振り返りを行うと、満足感や達成感のあふれる言葉がたくさん見られました。

保護者の皆様には、温かい応援だけでなく、後片付けなどにおいてもご協力をいただきまして、ありがとうございました。

小学校生活も残り半年となりました。秋から冬にかけて、6年生が活躍する行事がまだまだあります。運動会で見せた協力、助け合いの姿勢を生かし、さらに心に残る思い出を増やしてほしいと思います。

10月の行事予定

3月	安全点検, 交通安全教室(上学年4校時) ハッピーな~ベ~週間	14金	農園活動(稲刈り), 委員会
4火	地域学校園児童生徒指導強化連絡会 地域学校園道徳授業研究会	17月	音楽鑑賞会(オペラ), 読書週間(~29日), ステップアップ週間
5水	特別5時間日課	18火	竜巻避難訓練
6木	読み聞かせ, 人見SC来校	19水	県立博物館見学
7金	1学期終業式, とちぎ国体野球観戦(4, 5, 6年生), 4-6年生6校時なし	22土	育成会・KASA 学校で遊ぼう 午後~16:00迄
10月	スポーツの日	24月	クラブ, スクスクウィーク(~28日),
11火	学期間休業	25火	スポーツタイム
12水	学期間休業	26水	農園活動(芋ほり)
13木	2学期始業式, 船頭唄指導(古橋先生)4校時	31月	委員会, きよきた秋まつり全体練習 ステップアップ週間

※コロナ感染状況により予定を変更する場合があります。最新情報は連絡帳でご確認ください。

学習予定

国語	文と文とのつながり 町の幸福論 <書写>ひらがな(文字と文字のつながり)	図工	時空を超えて
社会	戦国の世から天下統一へ 江戸幕府と政治の安定	家庭	できることを増やしてクッキング
算数	比例と反比例 円柱と角柱の体積	体育	ベースボール型ゲーム
理科	水よう液の性質 大地のつくりと変化(校外学習)	外国語	My Summer Vacation He is famous. She is great.
音楽	ひびき合いを生かして ききどころを見つけて	会話	創作劇「船頭物語」
		道徳	エンザロ村のかまど 白旗の少女
		総合	夢実現教室

お知らせとお願い

秋休みについて

8日(土)~12日(水)まで5日間の休業になります。休業中は、1学期をふり振り返り、新たな目標をもって2学期に臨んでほしいと思います。また、安全面に十分に注意し、有意義に過ごしてほしいと思います。ご家庭でも安全面や健康面についてご配慮ください。

10月の学校集金引き落とし日は10月5日です。(P会員5,200円, 弟妹4,600円)
前日までに残高のご確認をお願いします。

「いじめゼロ強調月間」について

9月は、「いじめゼロ強調月間」として、いじめの未然防止と早期発見・早期対応に努めています。9月は、学級での日常적인見取りや指導、毎月実施しているアンケートに加えて、学年ごとに「子どもの人権」をテーマにした「人権の窓」という資料を視聴し、子どもの権利について知り、いじめによる人権侵害やインターネットにおける人権問題について考え、理想論ではなく、実際に行動に移せそうなこと、心がけたいことを話し合うことができました。

また、全員いじめゼロ標語を作成し、いじめ根絶について考えました。学級で選んだいじめゼロ標語は、「心にささった言葉の刃は何才になっても抜けることはない」に決まりました。

一人ひとりの標語もすばらしかったです。学級や個々の標語にもとづいた生活をし、思いやりのある温かい学級を作っていきたいと思います。

三二運動会



○子どもたちの振り返りより

- ・協力して精一杯頑張れた。最後にふさわしい運動会になった。
- ・よい思い出になったので一生忘れないと思う。
- ・最後まで諦めずにゴールできた。
- ・係の仕事に責任をもって取り組めた。
- ・6年1組のみんなだからやり遂げられた。
- ・自分の力だけでは、大きなことはやり遂げられない。協力することの大切さを感じた。
- ・最高学年として自覚をもって運動会をできた。

練習や準備からとても一生懸命頑張り、力を発揮できたからこそその振り返りの言葉だと感じています。勝っても負けても素晴らしい態度で、残りの半年がとても楽しみです。

